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Материалы агентства

20 мая по центру Москвы проедут 5 тыс. велосипедистов
20 мая 16.00 мск в центре столицы стартует велопарад «Let’s bike it». По данным пресс-службы ЦАО, 
в рамках мероприятия на площадке перед бассейном в «Лужниках» соберутся 5 тыс велосепидистов, 
сообщает корреспондент ИА     REX  .

Велопарад пройдёт в рамках Года развития велодвижения в Центральном округе Москвы. Как отмечают 
организаторы, задача акции — продемонстрировать москвичам разнообразие и возможности данного вида 
транспорта. Так, в центре города соберутся участники на шоссейных, гонных, городских, одноколёсных 
и складных велосипедах.

Маршрут пробега пройдёт по набережной Москвы-реки вдоль Кремля и Красной площади до Васильевского 
спуска и обратно. Для поддержки акции вместе с участниками на велосипеды сядут столичные чиновники 
и звёзды эстрады. Принять участие в пробеге смогут все желающие, старше 14 лет. Если у желающих 
прокатиться нет собственного велосипеда, его можно будет взять в прокат на точке старта в «Лужниках», 
отметили в префектуре ЦАО.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/25961.html

Медведев заверил Обаму в преемственности внешнеполитического 
курса
Премьер-министр РФ Дмитрий Медведев во время саммита «Большой восьмёрки» в Кэмп-Дэвиде заверил 
президента США Барака Обаму в преемственности внешнеполитического курса России после вступления 
Владимира Путина в должность президента. Об этом он заявил 20 мая на пресс-конференции для 
представителей российских СМИ по итогам саммита, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Встреча Медведева и Обамы проходила в неформальной обстановке. Российский премьер и американский 
президент побеседовали, сидя на скамейке в парке резиденции.

«Я сказал, что и моё появление здесь, в Кэмп-Дэвиде, в качестве главы российской делегации в условиях, 
когда президент занят согласованием кандидатур в правительство, также нужно рассматривать как 
определённый символ преемственности внешней политики, преемственности политики перезагрузки, 
которой мы с президентом Обамой посвятили много времени», — сказал Медведев.

«Если я как человек, который до определённого времени занимался формированием внешней политики, 
нахожусь сегодня здесь, это означает, что у нас с Владимиром Владимировичем одинаковое понимание 
приоритетов внешней политики, что бы иногда ни пытались говорить или писать, или в чём бы ни пытались 
углядеть разницу в понимании тех или иных событий международной повестки дня», — отметил он.

По словам Медведева, в ходе встречи с Обамой они «прошлись и по тому, что было сделано, поговорили 
о том, какие задачи сейчас стоят перед нашими странами, включая развитие экономического оборота, 
экономических отношений».

Российский премьер также обратил внимание американского президента, что «по одному из показателей, 
на удивление, Россия вышла вперёд по отношению к Соединённым штатам». «Если говорить об объёме 
инвестиций, то наши инвестиции впервые за всё время наблюдений превзошли американские, что, конечно, 
для наших инвесторов хорошо, но для такой крупной экономики, которой является американская экономика, 
это в общем-то не очень хороший показатель. Это просто означает, что внимания к инвестициям в Россию 
не так много. Я как раз об этом сказал своему коллеге, и мы тоже этому уделили определённое 
внимание», — рассказал Медведев.

«Мы, конечно, говорили и про внешнеполитические вопросы, про то, как будет строиться дальше общение. 
Говорили о том, как будет проходить „двадцатка“. Я рассказал о некоторых процессах, которые в нашей 
стране идут, а Барак Обама рассказал, как обстоят дела в Америке, что предстоит в ближайшее время, что 
должно произойти в американской политической жизни. Нам это понятно, но тем не менее всегда полезно 
это услышать из первых уст», — сказал премьер.

«Разговор был полноценный, он продолжался в разных вариантах, в кулуарах. В общем, я доволен этим 
разговором, это означает, что наше общение продолжается», — отметил Медведев.

Он также сообщил журналистам, что передал Обаме письмо от Путина, в котором «также излагаются наши 
позиции по определённым направлениям внешнеполитической деятельности и наших двусторонних 
отношений».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26042.html
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Медведев не ожидает радикальных изменений в политике Франции
В условиях кризиса в еврозоне новое руководство Франции неизбежно будет придерживаться программы 
действий, которая была сформулирована предыдущим руководством. Такое мнение высказал премьер-
министр России Дмитрий Медведев на пресс-конференции по итогам саммита «Большой восьмёрки» 
в Кэмп-Дэвиде, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Я только познакомился с новым президентом Франции, с Франсуа Олландом. Я могу сказать, что он, 
конечно, отличается от другого моего коллеги, Николя Саркози (бывший президент Франции — ред.). Это 
разные люди, они представляют разные политические силы, и это ощущалось и в ходе дискуссий», — 
сказал Медведев.

В то же время, он отметил, что «в период, когда вся экономика Европейского союза находится под 
определённым давлением, связанным с ситуацией вокруг Греции, некоторых других экономик, находящихся 
в сложном положении, особо не повыбираешь». «И, в общем, понятно, что нужно придерживаться в целом 
той модели поведения, той программы действий, которая была сформулирована за последний период. 
В этом плане я, во всяком случае, не ожидаю, что здесь будут какие-то радикальные изменения», — сказал 
российский премьер.

«Но в то же время, конечно, новый президент Франции пришёл с определённой позицией, он олицетворяет 
свою партию и, естественно, должен исполнять те обещания, которые давались в ходе предвыборной 
кампании», — добавил Медведев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26043.html

Жители приморских сёл, эвакуированные из-за пожара на складе 
боеприпасов, вернулись домой
Жители населённых пунктов, эвакуированных во время пожара на артиллерийском складе воинской части 
в Приморском крае, вернулись в свои дома. Об этом 20 мая сообщили в пресс-службе краевого управления 
МЧС, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«В пунктах временного размещения эвакуированных не осталось. Предупреждаем жителей Спасского 
муниципального района о своих действиях в случае обнаружения взрывоопасных или подозрительных 
предметов», — говорится в сообщении.

В МЧС просят жителей быть предельно внимательными к окружающим подозрительным предметам. 
В случае обнаружения таковых, не прикасаться к ним, а сообщать о находке по телефону горячей линии 8 
(42352) 21-192 или в Единую дежурную диспетчерскую службу района — 8 (42352) 21-960.

18 мая на артиллерийском складе войсковой части № 86792 в Спасском районе Приморского края 
произошли взрывы боеприпасов, предназначенных для утилизации, после чего произошёл пожар. 
В результате ЧП ранения получили двое военнослужащих. Из района происшествия были эвакуированы 
около 2 тысяч жителей близлежащих населённых пунктов.

Следственным комитетом по факту произошедшего возбуждено уголовное дело по признакам 
преступления, предусмотренного частью 1 статьи 349 УК РФ «Нарушение правил обращения 
с предметами, представляющими повышенную опасность для окружающих, повлекшее 
по неосторожности причинение тяжкого вреда здоровью человека».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26044.html

Медведев объяснил причины задержки в формировании нового 
правительства
Формирование нового правительства идёт дольше обычного, потому что его состав должен существенно 
обновиться. Об этом заявил премьер-министр Дмитрий Медведев на пресс-конференции для 
представителей российских СМИ в Кэмп-Дэвиде, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Правительство должно обновиться очень существенно. И с этим как раз и связано то, что его 
формирование идёт несколько дольше, чем это было в предыдущие периоды. Именно поэтому было 
принято решение о том, что делегацию РФ на „восьмёрке“ в США возглавит председатель 
правительства», — сказал Медведев.

В то же время, он отметил, что «свою часть работы сделал». «Я её делал, может быть, последние полтора-
два месяца, и тот набор кандидатур, который есть, передал на рассмотрение президенту. С каждым 
из кандидатов в правительство необходимо встретиться и, естественно, понять позицию, понять программу 
человека, понять его готовность к исполнению соответствующих должностных обязанностей», — сказал 
премьер.
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«Почему раньше этого не было в таком объёме? Причины вполне очевидны: потому что и предыдущее 
правительство, и правительство, которое было до предыдущего, всё-таки оно в гораздо меньшей степени 
обновлялось. Там были хорошо известные люди, которые довольно давно уже (многие, по сути, 10-12 лет, 
некоторые даже 15 лет) работали в составе правительства», — пояснил Медведев.

«Сейчас команда должна обновиться. Вот поэтому процесс консультаций идёт несколько дольше», — 
подчеркнул он. Глава правительства выразил мнение, что «это абсолютно нормально». «Мы имеем право 
позволить себе такую роскошь... От этого зависит качественная работа правительства», — сказал 
Медведев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26045.html

В Сербии проходит второй тур президентских выборов
Второй тур выборов президента проходит 20 мая в Сербии. Голосование в стране началось в 7:00 
по местному времени (9:00 по мск) и продлится до 20:00 (22:00 мск).

Претендентами на главный пост в стране являются бывший президент демократ Борис Тадич и лидер 
оппозиционной Сербской прогрессивной партии Томислав Николич. В первом туре выборов, участие 
в котором принимали 12 кандидатов, Тадич лидировал с 25,31% голосов, Николич занял второе место 
с минимальным отставанием — 25,05%.

В преддверии второго тура выборов социологи прогнозировали победу Тадичу с преимуществом до 16% 
голосов. Отметим, что Тадич и Николич являются давними политическими соперниками. Они уже 
конкурировали на выборах в 2004 и 2008 годах. Примечательно, что оба раза по результатам первого тура 
лидировал Николич, но Тадич одерживал победу во втором.

По итогам нынешнего голосования победитель определится простым большинством. Минимального порога 
явки также не предусмотрено. Первые результаты опросов на выходе с избирательных участков будут 
объявлены примерно через полтора часа после окончания голосования.

Напомним, президент Сербии Борис Тадич, срок полномочий которого истекал в 2012 году, в начале апреля 
ушёл с поста по собственному желанию, чтобы досрочно провести президентские выборы. Исполняющим 
обязанности президента в настоящее время является спикер парламента Славица Джукич-Деянович.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26046.html

Медведев назвал саммит G8 в США самым содержательным и 
беспроблемным
Саммит «Большой восьмёрки» в американском Кэмп-Дэвиде оказался самым содержательным 
и беспроблемным за последние годы. Об этом заявил премьер-министр Дмитрий Медведев на пресс-
конференции по итогам саммита 20 мая, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«На мой взгляд и вкус — а это для меня уже пятый саммит „восьмёрки“, я уже всё-таки определённый опыт 
имею, — это был самый содержательный саммит: по набору аргументов, по уровню дискуссии, 
ну и по заинтересованности и вовлечённости всех сторон. Кстати, и может быть, по количеству 
противоречий, которые всегда существуют между отдельными делегациями, отдельными лидерами 
делегаций, может быть, это был самый беспроблемный саммит», — сказал Медведев.

«У нас единая позиция, связанная с тем, что нужно каким-то образом Европе выходить из тех трудностей, 
в которые она попала. Что нужно делать? Это, конечно, проблема не РФ и не США: это проблема 
Евросоюза и стран еврозоны. Конечно, надо исполнять те решения, которые были приняты до этого», — 
отметил российский премьер.

По его словам, основная дискуссия была сконцентрирована на вопросе о том, «что всё-таки важнее — рост 
экономик или так называемая фискальная консолидация, вопросы бюджетного дефицита». «В общем 
и целом, конечно, здесь нет каких-то чёрно-белых позиций. Все сходятся в том, что нужно и то, и другое», — 
отметил Медведев.

Также, по словам премьера, лидеры G8 довольно долго обсуждали ситуацию вокруг Греции и некоторых 
других экономик, которые ослаблены. «Здесь, конечно, есть свои сложности. В результате позиция 
по Греции попала в коммюнике, хотя первоначально её там не было. Эта позиция заключается в том, что 
Греция должна оставаться внутри еврозоны, во всяком случае государства, которые сегодня согласовали 
это коммюнике, государства „восьмёрки“, этого бы хотели. Но одного хотения государств „восьмёрки“ мало. 
Надо, чтобы этого хотел народ Греции», — сказал он.

Комментируя замечание журналистов о том, что «Группа восьми» вновь вернулась к обсуждению 
экономических мировых проблем, хотя прерогатива была отдана «Большой двадцатке», Медведев отметил, 
что «двадцатка», безусловно, остаётся главным экономическим форматом, но повестку саммита 
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G8 предопределила ситуация в еврозоне. «Именно на „двадцатке“ формулировались базовые принципы, 
по которым жили крупнейшие экономики в период кризиса. Вопрос в другом — вопрос в том, что несколько 
обострилась ситуация в еврозоне, и это предопределило ход сегодняшней дискуссии. Может быть, в других 
условиях мы бы меньше говорили об экономических вопросах», — сказал премьер-министр.

Он также сообщил, что большое внимание на саммите было уделено обсуждению вопросов, связанных 
«с общеполитической ситуацией, с ситуацией вокруг Сирии, ситуацией вокруг иранской ядерной 
программы». «Обсуждали ситуацию, связанную с так называемой „арабской весной“ и тем, что происходит 
на Ближнем Востоке. Естественно, обсуждали другие вопросы, обсуждали тему, связанную 
с продовольственной безопасностью, с участием африканских государств», — рассказал Медведев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26047.html

Янукович: Украина готова дать ответ Европе на обвинения по делу 
Тимошенко
Власти Украины обеспокоены тональностью критических заявлений со стороны Евросоюза и готовы дать 
ответ на все обвинения в свой адрес. Об этом 20 мая заявил президент страны Виктор Янукович в эфире 
Первого национального телеканала.

«Тональность, которая звучит сегодня на высоком уровне со стороны Европы, она, безусловно, нас 
беспокоит, и мы готовы дать ответ на все их вопросы, но когда этот ответ будет — мы оставляем слово 
за собой», — сказал Янукович.

«Мы ведём открытый диалог и мы смотрим, как говорится, в глаза Европе. Нам нечего прятать или 
скрывать», — подчеркнул украинский президент.

Он также отметил, что Украина «не испортила отношений ни с одной из европейских стран». «Придёт 
время, и всё станет на свои места, я в этом убежден. Но когда речь идёт о демократии, я, прежде всего, 
понимаю, что это политическая культура, это искусство руководить своими эмоциями», — добавил 
Янукович.

Напомним, отношения между Украиной и ЕС обострились из-за ситуации с экс-премьером страны Юлией 
Тимошенко, отбывающей тюремный срок за превышение полномочий при заключении газовых контрактов 
с Россией.

В конце апреля Тимошенко объявляла голодовку в знак протеста против жестокого обращения с ней 
сотрудников харьковской колонии. По этой причине ряд высокопоставленных европейских политиков 
отказались от участия в саммите Центральной Европы в Ялте. Кроме того, прозвучали призывы 
бойкотировать матчи футбольного чемпионата Евро-2012, которые пройдут на Украине.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26048.html

Шесть школьных автобусов столкнулись в США
Шесть школьных автобусов попали в ДТП в американском штате Джорджия. В результате происшествия 
пострадали более 60 человек.

Как сообщается, авария произошла ещё накануне, 19 мая. Автобусы с детьми ехали в тематический парк 
развлечений, расположенный к западу от города Атланта.

По данным дорожной полиции штата, один из автобусов начал торможение, поскольку дорога впереди 
оказалась перекрыта. Во время торможения один из автобусов столкнулся с другим, в результате чего 
произошла цепная авария. Завершила цепочку легковая машина, которая врезалась в последний автобус.

Большинство из пострадавших к настоящему времени уже выписаны из больниц.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26049.html

В Тегеране надеются, что переговоры с гендиректором МАГАТЭ пройдут 
успешно
Власти Ирана надеются, что в ходе визита в республику гендиректора Международного агентства 
по атомной энергетике (МАГАТЭ) Юкии Амано стороны смогут прийти к соглашению об условиях и сферах 
сотрудничества. Об этом 20 мая заявил министр иностранных дел Ирана Али Акбар Салехи.

По его словам, Тегеран нацелен на такое сотрудничество, которое «даст ответы на вопросы МАГАТЭ». 
В целом, Салехи выразил надежду, что визит Амано в Иран позволит улучшить отношения страны 
с международным агентством.
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Напомним, переговоры с высокопоставленными иранскими чиновниками, которые проведёт 21 мая Юкия 
Амано, предваряют очередной раунд переговором «шестёрки» международных посредников (пять 
постоянных членов Совбеза ООН и Германия) с Ираном по его ядерной программе.

Встреча должна состояться 23 мая в Багдаде.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26050.html

Минздравсоцразвития внесло в правительство законопроект об 
ограничении курения и продажи табака
Минздравсоцразвития внесло в правительство проект закона «О защите здоровья населения 
от последствий потребления табака». Об этом 20 мая сообщили в пресс-службе ведомства, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

Законопроект предполагает, в частности, введение запрета на курение в большинстве общественных мест, 
установление минимальных розничных цен на табачную продукцию, запрет стимулирования продаж 
табачных изделий и спонсорства.

Если закон вступит в силу, курить будет запрещено на территориях учебных, медицинских, спортивных 
и культурно-образовательных учреждений, в общих помещениях жилых домов, в поездах дальнего 
следования, у входов в вокзалы и станции метрополитена, в местах общественного питания и рынков.

В законопроекте предусмотрены также меры, направленные на устранение шаговой доступности табачных 
изделий для потребителей. В частности, предлагается ввести запрет на продажу табака в киосках 
и ларьках. Торговать табачными изделиями смогут только магазины, торговая площадь которых превышает 
50 квадратных метров, при этом открытая выкладка сигарет на прилавок будет запрещена.

В Минздраве утверждают, что норм дискриминационного характера по отношению к курящим гражданам 
в законопроекте нет. «Основой для такого вывода является то, что в соответствии с нормами действующего 
законодательства РФ особого, специального правового статуса для „курильщиков“ не предусмотрено, 
поэтому механизм охраны и защиты права каждого гражданина на здоровье и благоприятную окружающую 
среду должен быть общим, единым для всех граждан без исключения», — заявляют в ведомстве.

Реализация в комплексе всех без исключения предлагаемых законопроектом мер, по оценке 
Роспотребнадзора, «в перспективе сократит курение на 40-50%, что может снизить смертность в России 
на 150-200 тысяч человек в год».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26051.html

Россия выиграла золото ЧМ по хоккею-2012
Сборная России стала победителем Чемпионата мира по хоккею. В финальном матче россияне обыграли 
команду словаков со счётом 6:2.

Финал проходил в Хельсинки. В итоговом матче дважды гол забил Александр Сёмин. Остальные 4 шайбы 
в ворота соперников забросили: Александр Пережогин, Алексей Терещенко, Павел Дацюк,  Евгений 
Малкин.  

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26052.html
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Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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